



～どんぐりコーチから～

小立保育所のお友達元気にしてるかな? やまコーチ・どんぐりコーチはとても元気です! 元気よくあいさつしてくれてとても嬉しかったです! ボールを使った技にもたくさんチャレンジしてくれて、最初は「むずかし〜!」と言っていたお友達もあきらめないでやっているうちに「できた〜!」(^^) コーチの教えに来てくれました!  
最後の試合もボールを追いかけて、ドリブルシュート! かっこよかったよ!  
サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)/

～先生から～

記入者 武藤沙耶 先生

サッカーが得意な子、苦手な子、それぞれですが、みんなとても楽しむことができていました。子どもたちも普段なかなか経験することができないことができて嬉しかったようです。帰りには保護者に「サッカー教室楽しかった!」と笑顔で話す子どももいました。暑い中、丁寧にご指導いただきありがとうございました。

記入者 貴家愛子 先生

身体をたくさん動かして、一人ひとりが夢中になって行っていました。ルールを守りながら、チーム戦で対決することの楽しさも味わえました。少しの時間でしたが、貴重な経験になりました。暑い中でのご指導ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会